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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze per sapere quali prov-
vedimenti abbia preso o intenda prendere 
contro gli ufficiali e guardie doganali del 
piroscafo Milazzo i quali, sotto pretesto di 
servizio, il giorno 1° aprile si permisero 
sbarcare in un isolotto adiacente all'isola di 
Favignana e t irare con le loro doppiette sui 
conigli, ivi in allevamento, e ciò contro il 
divieto del proprietario, principe di Spada-
fora, che tradussero in arresto sul piroscafo 
solo perchè protestava contro la commessa 
violazione. 

« Pipitone. » 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-

revole ministro di agricoltura, industr ia e 
commercio sulle cagioni per le quali, con-
tro il voto espresso dalla Commissione par-
lamentare per la legge di ricostituzione del 
Credito Fondiario Sardo, abbia disposto col 
relativo regolamento che la Direzione gene-
rale dell ' Isti tuto sia stabili ta a Cagliari. 

« Garavetti . » 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro di grazia e giustizia per conoscere 
le ragioni per cui la Procura generale di 
Napoli ha vietato che all 'at tuale intestazione 
del giornale La propaganda fosse aggiunta la 
qualifica di socialista. 

« Morgari. » 
« Il sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-

revole ministro guardasigil l i per conoscere 
quali solleciti provvedimenti intenda attuare 
a tutela della legge dell 'ordine sociale, civile 
e morale, in presenza del numero spaventoso 
di matrimoni i l legit t imi accertati dal Comi-
tato di Soccorso per i r ichiamati alle armi 
nella provincia di Roma. 

« Santini. » 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-

revole ministro della pubblica istruzione per 
apprendere se intenda provvedere affinchè 
sia reso più sollecito il conferimento degli 
assegni spettanti ai maestri elementari giu-
bilat i di fronte al Monte pensioni. 

« Cottafavi. » 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-

revole ministro di agricoltura, industr ia e 
commercio per sapere se intenda presentare 
la promessa legge forestale tenendo conto 
delle diverse esigenze delle regioni d 'I tal ia 

e specialmente se e come intenda provve-
dere al rimboschimento dei luoghi franosi . 

« Brunial t i . » 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-

revole ministro d'agricoltura, industria e com-
mercio p9r sapere se intenda mantenere la 
legge sulla polizia sanitaria degli animali , 
così imperiosamente richiesta dai più gravi 
interessi, specie nelle regioni alpine, e con-
t inuarne la discussione. 

« Brunial t i . » 
« Il sottoscritto chiede d ' interrogare i 

ministri dei lavori pubblici, di agricoltura, 
industria e commercio e degli affari esteri 
per sapere se il Governo abbia notizia della 
domanda di concessione rivolta all 'Autorità 
austriaca da un sindacato di banchieri prus-
siani di derivare dall 'Adige, a valle del 
ponte di Ravazzone, nel Trentino, 50 metri 
cubi d'acqua al secondo, per condurla a 
formare una caduta presso Torbole, dove si 
riverserebbe nel Garda; e, nel caso, se non 
intenda adoperarsi efficacemente onde scon-
giurare il disastro che ne conseguirebbe 
per le attuali nostre derivazioni dal fiume, 
a scopo agricolo e industriale, e per lo smal-
timento delle acque dal lago. 

« Luigi Lucchini. » 
« Il sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-

revole ministro dell' interno sulla incostitu-
zionalità del disposto all'articolo 26 del Re-
golamento (pubblicato il 13 aprile 1899) per 
l'esecuzione della legge 14 luglio 1898 sulla 
Cassa pensioni a favore dei medici condotti, 
il quale in contraddizione agli articoli 28 e 
30 della legge stabilisce che gli is t i tut i di be-
neficenza i quali non si siano volontariamente 
inscritt i alla Cassa, debbano versare ad essa 
i contributi propri e quelli dei medici, ri-
valendosi sullo stipendio dei medici per gli 
uni e per gli altri . 

« Pozzi Domenico. » 
« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-

revole ministro delle poste e dei telegrafi 
sulla non ancora at tuata sistemazione in 
ruolo degli straordinari postali e telegrafici 
riconosciuti idonei dal regio decreto 27 gen-
naio 1898. 

« Santini . » 
« Il sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-

revole ministro dei lavori pubblici per sapere 


